

Hallo zusammen, hier ist Stephen Whiteside von theuptrend.com.

Wochenendausgabe des Börsen-Timing-Fernsehens..

Nun, der Markt hatte eine ziemlich gute Woche..

Es verdaut die Ankündigung der Fed und steigt weiter an..

Es ist sicherlich nicht synchron mit dem.

Saisonalitätsdiagramme, die wir als Leitfaden verwenden..

Sie verwenden sie nicht, um tatsächlich Platzgeschäfte auf dem Markt zu tätigen..

Im Moment wird nur ein Saisondiagramm verwendet..

Das Saisonalitätsdiagramm sagt uns, dass wir das tun sollten.

Saisontiefs erreichen, und das ist im Moment sicherlich nicht der Fall..

Jetzt hatten wir tatsächlich einen rückläufigen Umkehrtag.

Der Freitag war für viele Bereiche des Marktes, aber es war kein großer Ausverkauf..

Es gab also einige Gewinnmitnahmen, die der Auslöser für mehr sein könnten.

Verkauf diese Woche, aber wir haben derzeit keine Beweise dafür..

Es ist immer noch der Technologiesektor, der den Markt nach oben führt, und Technologieaktien sind zurück.

auf Höchststände gestiegen, die wir seit Ende 2021 nicht mehr gesehen haben..

Wir stehen also derzeit vor einem großen Widerstand.

und es wird interessant sein zu sehen, wie der Markt künftig damit umgeht..

Chip-Aktien liegen nach wie vor an der Spitze im Plus von fast dreieinhalb Prozent..

KI-Aktien stiegen im Wochenverlauf um fast viereinhalb Prozent..

Schauen wir uns nun den VIX des Angstindex an:

Wir haben am Freitag ein neues Schlusstief erreicht und bleiben daher langfristig optimistisch.

solange der VIX am kommenden Freitag nicht über 19,29 \$ schließt..

Wenn Sie am Montag auf dem Markt handeln, bleiben wir so lange optimistisch.

da der VIX am Montag nicht über 15,14 \$ schließt..

Mit Blick auf den kanadischen Markt hatte die TSX eine schwache Woche..

Es schloss höher, aber immer noch mit einem wöchentlichen Verkaufssignal..

Wir haben Finanzwerte gesehen, wir haben Banken gesehen.

Die Aktien steigen beide, weisen aber immer noch Verkaufssignale auf..

Dann sahen wir, wie der Energiesektor geschlossen wurde.

etwas über 2 %, also immer noch auf der Stelle..

Und dann hatten die Goldaktien im Laufe der Woche einen Rückgang von 0,88 %..

Also ja, die Finanzwerte waren höher, aber wir sahen, dass Rohstoffaktien niedriger gehandelt wurden..

Dann schauen wir uns den Nasdaq an, neues Hoch für.

Beim Nasdaq handeln wir bis zum Niveau von 375..

Wenn Sie nach links schauen, können Sie das sehen.

Anfang 2022 begann der Nasdaq knapp unter dieses Niveau zu fallen..

Und wenn wir dann auf den SPY schauen, sind wir oben.

Der Kurs stieg im Wochenverlauf um 2,22 % und begann über der Marke von 375 zu handeln..

453,13 ist unser nächstes Ziel nach oben..

Wir haben damals über diesem Niveau gehandelt.

Frühjahr 2022, aber da haben wir den Höhepunkt erreicht..

Wir müssen also abwarten, wie der S&P 500 in Zukunft damit umgeht..

Dann schauen Sie sich den Dow an, den Dow.

Leider hängt es immer noch am Widerstand fest, mit dem es zu kämpfen hat.

seit mehr als einem Jahr auf dem Niveau von 343,75..

Wir schauen also, ob wir den Höchststand von Ende 2022 überwinden können..

Es wird interessant sein zu sehen, ob das passiert..

Die regionalen Banken haben diese Woche nachgegeben, nicht viel, aber wir hatten ein paar gute Zuwächse.

Wochen für US-Regionalbanken und wir warten immer noch auf ein wöchentliches Kaufsignal..

Schauen wir uns dann Mid-Cap- und Small-Cap-Aktien an,.

Sie wurden immer noch höher gehandelt, aber die Begeisterung war nicht groß..

Wir hatten ein paar wirklich gute Wochen, und dann begann es diese Woche zu schwinden.

und das ist wahrscheinlich kein gutes Zeichen für die Zukunft des Marktes..

Wenn man sich dann den kanadischen Markt anschaut, sind es Mid Caps, Small Caps und Micro Caps.

Es gibt immer noch wöchentliche Verkaufssignale, also keine Änderung..

Offensichtlich gibt es einen großen Unterschied zwischen dem kanadischen und dem US-amerikanischen Markt..

Viel mehr Technologieaktien in den USA, a.

viel mehr Rohstoffaktien auf dem kanadischen Markt..

Schauen wir uns jetzt diese Big-Cap-Aktien an:.

Apple erreicht diese Woche neue Höchststände, Meta erreicht neue Höchststände.

über 6 %, Microsoft ist um fast 5 % gestiegen, Nvidia ist um über 10 % gestiegen..

Dann ist Tesla weiter auf dem Vormarsch.

höher um 6,6 %, füllte diese Lücke und handelte über der 250-Marke..

Unser nächstes Gewinnziel für Tesla wäre also 281,25..

Lassen Sie uns mit den Rohstoffen abschließen..

Wir sahen, wie Kupfer in den Kanal gelangte,.

Daher besteht die Möglichkeit eines Kaufsignals für Kupfer in dieser Woche..

Keine Freude über Gold, keine Freude über Silber, beide hatten innerhalb von Wochen Zeit..

Wir hatten auch eine Insider-Woche für Palladium, und dann erreichte Platin dafür ein neues Tief.

bewegen sich, daher ändert sich der Trend bei keinem der Metalle..

Und wenn wir uns dann den Energiesektor ansehen, sehen wir.

Als Rohöl diese Woche eine Trendwende erlebte, schloss es im Kanal..

Ich suche also nach einem Abschluss am kommenden Freitag.

auf den USO über 66,69, um uns ein Kaufsignal zu geben..

Benzin..

Leider gibt es bereits in der zweiten Woche ein Kaufsignal, und das liegt nicht an Ihnen.

Ich möchte den Beginn der Sommerfahrtsaison sehen..

Und als letztes haben wir noch Erdgas.

15,59 % in der Woche, immer noch auf einem wöchentlichen Verkaufssignal..

Das würde sich am kommenden Freitag ändern, wenn wir.

schloss über 7,24 \$. Okay Leute, das ist alles für die Präsentation dieses Wochenendes..

Genießen Sie den Rest Ihres Wochenendes..

Das nächste Mal hören Sie meine Stimme am Dienstagmorgen..